

jueves 26 de enero de 2023

Bambones, Joroperos y Las Valkirias presentan sus fantasías de Carnaval en el Teatro Leal de La Laguna

Luis Yeray Gutiérrez pone en valor los esfuerzos de estos colectivos, que van más allá del ámbito festivo con acciones sociales y de divulgación cultural durante todo el año



Medalla de Oro a Joroperos en el Teatro Leal_junio 2022

El Teatro Leal de San Cristóbal de La Laguna acogerá durante el próximo fin de semana la presentación de las fantasías y las obras que interpretarán tres de los grupos más representativos del municipio en el Carnaval de Santa Cruz de Tenerife. La murga Bambones, la comparsa Los Joroperos y la rondalla Las Valkirias se dan cita en el escenario del Leal en tres jornadas sucesivas desde el viernes hasta el domingo, con todo el aforo ya completo para la ocasión.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, celebra “la recuperación con plena normalidad de los actos del Carnaval, al que los distintos grupos de La Laguna tienen mucho que aportar con la originalidad y vistosidad de sus propuestas y el entusiasmo con el que lucen sus

diseños e interpretan sus temas. Nuestros grupos son grandes embajadores de nuestra ciudad”, asegura el alcalde quien recuerda que “de hecho el Carnaval fue uno de los motivos de la exposición que organizamos el pasado año con motivo de la Asamblea de Ciudades Patrimonio que celebramos en La Laguna, algo que fue muy valorado por los alcaldes y alcaldesas del Grupo”.

Luis Yeray Gutiérrez pone en valor el trabajo que durante todo el año realizan estos colectivos, “siendo referentes de integración y desarrollo cultural de los barrios del municipio. Además, con sus actividades van más allá del ámbito puramente festivo, para promover acciones de marcado carácter social”.

Desde la concejalía de Cultura se pone de relieve el compromiso que el Ayuntamiento de La Laguna con los diferentes conjuntos y agrupaciones del municipio que tienen en las fiestas del Carnaval su principal actividad y que el Teatro Leal ha abierto sus puertas para los grupos que han querido dar a conocer al público sus propuestas para este año en el principal recinto escénico lagunero. El área está ultimando en estos momentos la programación del Carnaval Cultural de La Laguna, que se celebrará a partir del 1 de marzo, y en el que se contará con el protagonismo de las diferentes rondallas, comparsas y murgas, y en el que no faltarán exposiciones y actuaciones musicales, entre otras propuestas.

La primera de las agrupaciones en subirse a las tablas del Leal será Bambones. La popular murga, nacida en 1982 en el barrio de El Cardonal, actuará el viernes 27 a partir de las 20:30 horas, presentando la fantasía con la que participará en los concursos y tradicionales cosos carnavalescos, así como algunas de las ácidas letras de sus canciones. El acto de presentación estará conducido por el periodista Alexis Hernández, y las actuaciones de la comparsa Los Joroperos y el grupo de humor El Supositorio.

Precisamente Los Joroperos tendrán su presentación un día después a la misma hora, el sábado 28 a las 20:30 horas. Con medio siglo de trayectoria, se trata de la agrupación más internacional del Carnaval de Tenerife. “Sus contagiosos ritmos y sus sorprendentes puestas en escena han llevado el nombre de La Laguna por toda la geografía de nuestro país y por buena parte de Europa”, recordó Luis Yeray Gutiérrez en el acto de concesión de la Medalla de Oro de la Ciudad, en junio del pasado año, destacando su papel a la hora de engrandecer y difundir el Carnaval”.

Por último, el domingo 29, a partir de las 19:00 horas, será el turno para la rondalla Las Valkirias, que celebran en esta edición su décimo aniversario. Fundada en La Laguna en 2013 por iniciativa de Vicky López y Elena González, Las Valkirias es la primera rondalla femenina del carnaval tinerfeño. Bajo la dirección general de Antonio Hernández y de Candelaria González en el coro, el proyecto se ha consolidado con la formación de coro femenino y orquesta de pulso y púa, que interpreta un amplio repertorio adaptado a este formato que va desde la habanera hasta la ópera, pasando por bandas sonoras del mundo del cine.